

<<英语写作>>

图书基本信息

书名：<<英语写作>>

13位ISBN编号：9787040232059

10位ISBN编号：7040232057

出版时间：2008-7

出版时间：高等教育出版社

作者：黄甫全，霍海洪 编

页数：211

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：<http://www.tushu007.com>

<<英语写作>>

内容概要

《高等院校小学教育专业教材：英语写作》主要针对高校英语写作教材的变化发展进行了梳理，并与国外英语写作教材的进步进行了比较，借鉴当前教材编写中开发“教学法结构”的取向，尝试编写而成。

全书共分14个单元，每单元均由单元目标、小组讨论、口头作文、佳作欣赏、模仿写作、交流评价六个板块组成。

另外，各单元后还均附有一篇写作基础知识小贴士，供学生学习、欣赏及模仿。

书籍目录

Unit 1 Friendship is GoldUnit 2 Love Makes the World Go AroundUnit 3 Let's Go in for SportsUnit 4 Internet
Makes the World SmallerUnit 5 EveryoneNeeds FoodUnit 6 Self-confidence Makes You PowerfulUnit 7
Christmas is Round the Corner (Revision) Unit 8 To Fly My DreamsUnit 9 Job HuntingUnit 10 Cooperation
Contributes to SuccessUnit 11 Honesty , an Important Part of Our CharacterUnit 12 Learn to Enjoy Your Free
TimeUnit 13 Why I Want to TeachUnit 14 English , a Gate to the World (Revision) Key to
exercisesBibliography

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:<http://www.tushu007.com>